

ESCUELA AMPARIBE-MADAGASCAR PROVIDENCIA

Regreso a la Escuela Providencia Amparibe

Después de un largo período de confinamiento total, La escuela Providencia Amparibe abrió solemnemente el año escolar 2020-2021, los estudiantes y las maestras con las Hermanas responsables de la escuela se reunieron en el patio de honor para las directivas generales



A pesar del estricto respeto de las medidas para poner barreras al Covid 19, los estudiantes están felices de encontrarse de nuevo y sus padres están contentos de que las clases puedan reanudarse. También se celebró una misa para marcar el comienzo del nuevo año escolar.

Primera confesión de 68 estudiantes de la escuela Providence,

El sábado 21 de noviembre de 2020, 68 estudiantes de la escuela Providencia recibieron la confesión por primera vez



La celebración comenzó a las 8 de la mañana con una breve introducción de hna Bernadette Lucienne, Directora. Cuatro sacerdotes administraron el sacramento. Hna. Dolline, que preparó a estos estudiantes, acompañó la celebración con la animación: la lectura de la Palabra de Dios, cantos, meditación, música, marcada por el silencio.



Para la celebración en sí, cada alumno es acompañado por uno de sus padres para avanzar hacia el Sacerdote, y luego cuando ha recibido el sacramento, el otro parent da la bienvenida al estudiante y lo acompaña a su lugar.

Después de los alumnos, los padres se adelantan para recibir a su vez el sacramento de la confesión. Se trata de un buen testimonio de los padres a sus hijos. La celebración se cerró con una misa y sesiones de fotos.

Alrededor de 30 estudiantes de 4º grado harán una semana de recolección antes de la comunión solemne que se celebrará el domingo 29 de noviembre de 2020.